



Seit 25 Jahren aktive Musiker

Für 25-jähriges aktives Musizieren in einem Musikverein wurden im Rahmen des Neujahrskonzertes des Musikvereins Gottenheim am 11. Januar in Bötzingen Michael Bohnert (links, Posaune) und Timo Wilbois (Tenorhorn) geehrt. Der Vorsitzende des Musikvereins, Dr. Martin Liebermann, dankte den beiden Musikern, die von anderen Musikvereinen nach Gottenheim gekommen und im örtlichen Verein eine neue musikalische Heimat gefunden hatten. Das Orchester des Musikvereins unter der Leitung von Andreas Thoman bedankte sich bei den beiden Musikern mit dem Marsch „Mein Heimatland“, bei dem diese begeistert mitklopfen (Foto).

ma/Foto: ma